
ALLEGATO ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO PROVINCIALE N. 137  DEL 23.12.2024 

 

 

RESOCONTO STENOTIPISTICO 

SEDUTA CP. 23.12.2024 

 

LITE PROVINCIA DI AVELLINO C/ EREDI LECCE EMILIO - SENTENZA N. 4179/2024 DELLA 

CORTE DI APPELLO DI NAPOLI - RICONOSCIMENTO LEGITTIMITA' DEBITO FUORI 

BILANCIO 

 

 

Segretaria Generale, dr.ssa Brunella Asfaldo: 

"Dr.ssa Balestra, vuol dire quando è stato incardinato il giudizio di I^ grado?". 

  

Dr.ssa Balestra:   

"L'evento si è verificato il 24 febbraio 2013. La sentenza di I^ grado è del 5 marzo 2020. Si tratta di un incidente 

mortale per questo l'entità del risarcimento del danno. Riconoscimento, per esempio, perché all'epoca erano in 

vita i genitori per cui il risarcimento era riconosciuto in capo ai genitori e ai 3 fratelli. Per i genitori era stato 

previsto un risarcimento di 108.000 euro che è passato a 81 mila euro in grado di appello per ciascun genitore; 

mentre per i fratelli c'era stato in I grado il riconoscimento di 32 mila euro che poi sono stati ridotti a 27.000, 

come pure le spese patrimoniali da 11.500 euro sono passate a 3.450 euro per cui c'è stata una notevole 

riduzione dell'importo del risarcimento". 

  

Consigliere, Mazzariello:  

"Si tratta dell'incidente avvenuto sulla strada di Contrada?".   

 

Dr.ssa Balestra: 

"No. Questo è avvenuto a Mirabella Eclano. Già l'abbiamo fatto il riconoscimento del debito fuori bilancio per 

De Piano e successivi". 

  

Presidente della Provincia, dr. Rizieri Buonopane:   

"Grazie. 

Per alzata di mano, favorevoli? 

unanimità 

i.e. unanimità". 

 

Presidente della Provincia, Rizieri Buonopane: 

"Due comunicazioni a margine del Consiglio: 

1) non andate via perché c'è uno scambio di auguri con la macchina amministrativa e i dipendenti, quindi con 

il Consiglio, in Sala Grasso.  

2) avevo comunicato nel precedente Consiglio che oggi vi avrei comunicato le deleghe. Ho iniziato a lavorarci. 

Mi sono sentito con i Capigruppo. Solo da oggi ho passato una bozza al Sindaco Spera. La discussione è in 

atto. Mi auguro che si possa trovare una sintesi entro la fine dell'anno e quindi procedere con le varie deleghe 

e prepararci tutti ad un 2025, mi auguro per tutti, produttivo e di cose positive per la comunità provinciale. 

Grazie a tutti". 
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